

学旅行の目標も守ることが出来ていたのではないでしょ
うか。

修学旅行に
行ってきました

な楽しい修学旅行を作つてほしいと思っています。ですから、「まだまだ先のことだ」と思うのではなく、今からクラスや学年での往復を深めておきましょう。そして最高の修学旅行を作つてください。3年生は卒業まであと少しなので、残りの中学校生活を悔いが残らないようなものにしていきましょう。

んであります。一人一人が責任を持ち、団結してクラスを優勝に導きましょう。3年生にとっては残り少ない学校生活での大きな学校行事です。全員が一生懸命取り組み、悔いの残らないよう努力しましょう。

また、今年度の体育大會スローガンが「Believe in effort」に決まりました。

体育大会について

いきます。この体育大会スローガンをもとに体育大会を成功させましょう。

また2・3年生はマスゲームがあります。男子は組体操、女子は吉野の春を踊ります。最初はやはり3年生が2年生を引っ張ってい

う。

この体育大会ではクラスの絆を深めるチャンスです。これから行事、文化発表会・球技大会でよい結果を残すためにクラスが始まって間もないこの時期にまつて、間もないこの時期にクラスで団結できるように

体育大会について

しかし、マスゲームの練習で怪我をしてしまっては競技に出席できなくなりますが、かくの体育大会が楽しめなくなってしまいます。暑い練習に耐え集中力を最後まで持ち怪我に気をつけましょう。

「強の仕方」などが書いてある本があるのでぜひ来てください。そして、2年生みなさん、さつきも書いたしましたが1日、1日が変になってきて、部活と両立ができなくなったりすることがあるったりするで、1回でも図書室で勉してみてはいかがでしょうか？良い効果になるかと思います。私もテストで少

扁集後記

間、3年生は長崎県に二泊三日の修学旅行に行ってきました。3年生の皆さんは疲れ様でした。修学旅行に向けて私たちは4月はじめからたくさん準備を積み重ねてきました。係ごとに会議を行って仕事の確認をしたり、放課後に集まって活動をしたりして、修学旅行を成功させるために全員が頑張ってきました。

員の協力があつたからこそ、
このような良い修学旅行を作ることが出来たのだと思
います。修学旅行は3年生
にとって楽しく良い思い出
になつたと思いまが、ここ
で学んだことはこれから
生活に生かしていくなければ
は意味がありません。3年
生は修学旅行を通して成長
することが出来たと思うの
で、これからさらに努力を
して成長して、きま

立花中学校生徒会スローガンが決まりました。4月19日に一回目のアンケートで皆さんからいろいろな意見をいただき、その中からラゴン候補を3つ、生徒会執行部から選ばせていただきました。そして、選ばれた3つを次のアンケートに候補として回させていただきました。その3つは、「帝立花」で、一步前進二

トを取らせてもらおうかと考
た。そして、このアンケー
トを集計した結果から今年
度の生徒会スローガンは、
「努力で未来は変えられる」

「努力で未来は変えられる」を普段の学校生活で

示します。体育大会でも、このスローガンを忘れずに、良かったと思える結果になるよう頑張ってください。また、体育大会終了後は、3号館と2号館の間の3階渡り廊下から外について下らして掲載します。新しく横断幕が掲載されたら、通るときなどに見ていくって下さい。最後に、このスローガンを決めるアンケートに

生活には忙む。忙むからか? 勉強や行事などで忙い毎日だと思いますが、張つて下さい。そして、年生のみなさん1年生の強より難しいと思います。部活などと両立出来るように、頑張つて下さい。最学年になった3年生のみさん修学旅行が終わり、が抜けている所もあるかと思いますが、これから部活に戻り、ますます勉強

の勉強の仕方が本音を思
ますが、頑張って自分の
力を上げてみても良いの
はないでしょうか？

1年生のみなさんはま
小学校と、中学校の違い
わからぬ人もいるかと
います。ですが、少しずつ
中学校での勉強の仕方を
えていきましょう。みな
さんは、図書室といえば、
語ばかりの本が置いてあ
ると思いますか？ そうで

立花生徒会新聞 University News

Unityの意味
「团结」
仲間と信頼し合い
より良い学校へ

第5号 平成26年
5月26日 月曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

卒業式から 卒業式へ